



ながくて留学生交流会 中国出身研究者らによる

第1回 ふしぎな実験 開催!

(公財) 中島記念国際交流財団、(独) 日本学生支援機構留学生地域交流事業



南小学校放課後教室に集まった30人の児童



ラボテク☆ネットの町田さん(右) ドンさん(中) マーさん(左)

10月28日(月)午後3時から午後4時まで、南小学校まなび教室で「氷と水のふしぎな実験」を開催しました。理系研究者によるボランティアグループ「ラボテク☆ネット」の町田さん、中国北部出身のドンさん、マーさんの指導のもと、1年生から6年生まで29人の児童が「氷と水のふしぎな実験」に夢中になりました。

実験とは別に、中国の食べ物、スポーツ、学校など暮らしについて、児童から沢山の質問が飛び交い、ドンさん、マーさんが笑顔で答えてくれて、科学と文化を楽しく学べる教室でした。次回はインド出身研究者の「ふしぎな実験」の予定です



実験に夢中になって取り組みます



何が起こるかな。興味津々の児童



◇お問い合わせ先◇

長久手市国際交流協会
480-1196 愛知県長久手市岩作城の内60-1
(長久手市役所2階)

TEL:0561-62-5933

E-mail: nia@nagakute.aichi.jp

